



**Deporte & Trasplante
ESPAÑA**



REUNION COORDINADOR NACIONAL TRASPLANTES

El pasado viernes 29 de abril la Asociación Deporte y Trasplante España, hizo su presentación oficial en la Organización Nacional de Trasplantes, teniendo una reunión con su Director Dr. D Rafael Matesanz en la sede de la ONT, estando presentes en dicha reunión varios miembros de la Asociación y también dos enfermeras de la ONT, nuestras queridas amigas Encarna Sagredo y Rocío Vega.

Realizando una exposición histórica de las actuaciones realizadas por la Asociación, la situación actual de la Asociación, estando regularizada a todos los efectos legales y en las distintas administraciones. Las actuaciones a realizar a corto, medio y largo plazo.



La concienciación de las personas trasplantadas y de los médicos, de la bonanza del ejercicio físico, sobre su estado general y en particular sobre su órgano, el agradecimiento a las familias que han permitido el milagro de la donación, el fomento de la donación y transmitir a la sociedad en general los beneficios de los trasplantes.

La realización de cartelería para su distribución en todas las consultas de trasplantados, asociaciones y lugares de interés al efecto.

La realización de eventos puntuales para conseguir los fines y objetivos marcados, (charlas, congresos, etc.).

La organización de los Juegos Nacionales para Trasplantados y la participación en los Juegos Europeos y Mundiales (la participación en junio en los XVIII Juegos Mundiales en Suecia y la organización de los próximos Juegos Nacionales en el año 2012), como objetivos a corto y medio plazo.

Haciendo especial hincapié en la capacidad mediática, que las Administraciones y en especial la ONT y el Ministerio de Sanidad y Servicios Sociales tienen en la difusión de este mensaje a la sociedad.

En respuesta a la exposición presentada, el Dr. Matesanz manifestó el apoyo de la ONT y de su persona hacia las actividades de la Asociación, así como a la difusión de las actuaciones realizadas.

